



年少だより



2024. 3. 彩都けいあい

<E-kids Performance>

4月から英語に触れ始め、1年間の集大成を披露するE-kids Performanceに向け、毎日張り切って取り組んでいた子ども達。大好きなLittle SEEDの歌を自由あそびの時にも口ずさむ程、楽しんで行っており、キャラクターとの掛け合いにも、意欲的に取り組むことが出来ていました。保護者の方に発表を見てもらうことが出来、とても満足気だった子ども達でした。



<LittleSEED>

4月は10分間のレッスンから始まり、今では30分間集中して取り組むことが出来る様になりました。レッスン中に「あー！この曲お家で聞いた！」と自宅でも取り組んでいることを教えてくれる子ども達に心が温まりました。また、登場するキャラクターになりきって身体を動かしたり、タンバリン等の小道具を楽しそうに使う姿は、とても可愛く癒されたことです。年中組になるとGrape SEEDになってレベルアップしますが、年少組での学びを活かして更に吸収していけたらと思います。

<みんな大好き！戸外あそび>

戸外あそびが好きな子ども達は、毎日「今から外行くよー！」と伝え、すぐ帽子を被り、大はしゃぎで外に遊びに行っています。アスレチックや滑り台、三輪車などでたくさん身体を動かし、楽しんでいる子ども達です。初めは怖がっていた子どもも多くいた鉄棒の前回りも、友達とコツを伝え合い一人で出来る子が増えました。



<目指せ！ロッカーチャンピオン!!>

制服に衣替えした頃は、ボタンの留め外しや、裏返しの服を元に戻すことに苦戦する日々でした。しかし、コツを掴み3学期に入るとスムーズに1人で着替えられる様になり、とても感心しています。また、ロッカーの整理整頓では、当番活動を通して、担任よりも先に子ども達自身で気付くことが出来る様になっています。服の畳み方に悩んでいる子が居たら、近くの友達が優しく教えてあげてくれたりと、日に日に自分で出来る事が増えている子ども達です。



<年中に向けて>

入園当初は1人で着替えることや所持品の整理整頓に苦戦していた子ども達ですが、今では友達の手伝いをしたり、自分のことは自分で出来る様になった姿を見て成長を感じています。



また、自分のことだけでなく靴箱の靴を揃えたり、トイレのスリッパを並べる等、クラス全体のことに目を向けられる様になりました。椅子を5脚ずつ重ねて片付けることや、Little SEEDの時に椅子を綺麗に並べる事など、まだまだ難しいこともあるため、友達と教え合って行動し、年中組になっても進んで様々なことに取り組める様残り少ない日数も働き掛けていきます。



<筆あそび・はさみ・のりあそび>

描画以外にも様々な絵画・造形活動に取り組み、筆やはさみ・のりを正しく扱える様になりました。絵の具が垂れない様にポケットの縁で筆を押さえてから描くこと、はさみで丸を切る時は紙を動かすこと、のりは貼るものに対して量を調節する事等、1年間で沢山のことが身に付き大きく成長しました。

